
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 75 / 2017
  

REQUEIRO à mesa, na forma regimental, e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Diretor Presidente da Energisa, Gioreli de Souza Filho, solicitando que seja
esclarecido a essa Casa de Leis o que segue:
-  Porque a Energisa está cortando tão drasticamente as árvores de nosso Município, que de alguma
maneira, estão atrapalhando a rede de iluminação?
- Porque a Energisa, não contrata profissionais especializados em poda de árvores, para então
efetuar este serviço de maneira regular e padronizada?
Considerando que a poda drástica danifica seriamente o vegetal e pode ser considerada um crime
ambiental.

JUSTIFICATIVA
As informações hora solicitadas são indispensáveis para que essa Câmara Municipal possa obter
esclarecimentos e posteriormente sanar as dúvidas dos cidadãos sul-chapadenses.

Sala das Sessões, 25 de Setembro de 2017

Vanderson Cardoso
Vereador(a) - Republicanos
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